



Évreux, le 22 février 2019

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Grand débat national Les stands de proximité arrivent dans l'Eure

Dans le cadre du Grand débat national, des stands de proximité se déplacent sur l'ensemble du territoire.

Autonomes, ces stands se présentent comme des installations légères (kakémonos, tables hautes, tabourets), installés sur des lieux de passage du quotidien.

Ils ont pour objectif d'informer les Français sur le Grand débat, ses thèmes et les différentes modalités pour y participer (contribution directe sur le site, réunions d'information locales, etc.) et de recueillir, en complément des réunions d'initiative locale, la parole citoyenne grâce aux questionnaires en ligne ou papier.

**Dans le département de l'Eure, un stand de proximité sera mis en place le mardi 26 février de 10h45 à 17h00 et le mercredi 27 février de 9h00 à 17h00 au bureau de poste d'Évreux, 25 rue du docteur Oursel, partenaire de l'opération.**

Ouverts à tous, les stands de proximité visent néanmoins plus particulièrement **les citoyens qui n'ont pas accès à Internet** et ne peuvent donc pas accéder à la plateforme pour y remplir la consultation en ligne ou y trouver une réunion d'initiative locale et **ceux qui sont éloignés de la vie politique** et n'auraient peut-être pas eu l'idée de venir s'exprimer sans le stand de proximité.

**Avec ces stands**, animés par des étudiants ayant fait le choix de consacrer un mois, en complément de leurs cours, à venir recueillir la parole des citoyens dans toute la France, **ce ne sont plus les citoyens qui viennent au Grand débat mais le Grand débat qui vient vers les citoyens.**

#### CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle  
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : [pref-communication@eure.gouv.fr](mailto:pref-communication@eure.gouv.fr)



@prefet.eure



@Prefet27



[www.eure.gouv.fr](http://www.eure.gouv.fr)